

Hop Step Jump

磐田市立豊田南中学校
第2学年 学年通信第11号
2022. 01. 06. 発行
文責: 松井 一弘

3学期が始まります!!

豊田南中の顔として、さらに活躍していきましょ

新しい元号、令和も4年目を迎えました。
コロナ感染症も少し落ち着きを見せ始めたせい
か、例年に近い形で新年を迎えることができました。
さて、年頭に当たり、生徒の皆さんは決意を新
たにできたでしょうか? 今年是最上級生となる年
です。3年生として、こんな学級・学年・学校を創っ
ていくという「こころざし」をしっかりと持ってほしい
と思います。そして、そこに向けて誠実に努力を積
み重ねていく姿を期待しています。



中学校卒業後の進路についても、実現に向けて頑張っていかなければなりません。今まで学んできた「生き方」について、自分自身をさらに深く見つめて、具体的に考え努力していくことが大切です。学習はもちろんですが、部活動やボランティアなどの諸活動に積極的に挑戦していきましょう。また、そのためには体調管理をきちんと行い、欠席や遅刻を減らしていくことも大切になります。

「これぐらいでいいや」、「明日から頑張るよ」など自分自身の弱い心にも挑戦して、打ち克つことを目指してほしいと思います。

生徒たちが持っている、お互いを思いやり励まし合う温かい心を大切にしながら、自分自身を厳しく律して「こころざし」を実現するように、声掛けをしたり支援したりしていきます。ご家庭でもお子さんたちの頑張りを認めながらも、強い気持ちを持って取り組むように励ましをお願いできたらと考えています。よろしく願いいたします。

3学期の予定

※1月6日時点での計画です。

月	日(曜)	行事予定
1	12(水)	学力診断調査(結果は19日に配布します)
	21(金)	合唱中間発表(5校時)
	28(金)	グランシップ中学生のためのオーケストラ鑑賞(菊川市文化会館アエル)
2	1(火)	虹南祭 1・2年生合唱コンクール
	10(木)	授業参観会・懇談会
	14(月)	レジリエンス授業(5校時)
	17(木)	学年末テスト
3	16(水)	卒業式準備
	17(木)	卒業式

グランシップ中学生のためのオーケストラ鑑賞について

1月28日(金)に、菊川市文化会館アエルで「中学生のためのオーケストラ」が行われます。これは、グランシップ財団が県内の中学生のために開催しているもので、豊田南中の2年生も選ばれ、招待されました。本格的なオーケストラの演奏に触れる機会が少ない中学生にとって、クラシックの大曲に触れる大切な機会と考えています。当日は、中学校から貸切バスで移動しますが、主催者準備のため大型バス4台になります。バスの中及び会場では、マスクの着用など感染症対策は確実に行っていきます。参加へのご理解をお願いします。

【日程】 平常通り登校

9:00 中学校出発 → 9:45 アエル到着予定

10:30 開演 → 11:30 終演

12:00 アエル出発 → 12:45 中学校到着

【演目】 チャイコフスキー：歌劇「エフゲニー・オネーギン」からポロネーズ

交響曲第4番 ヘ短調 作品36

指揮：ジョン・アクセルロッド 演奏：京都市交響楽団

【備考】 ・当日は2年生のみ「お弁当」になります。ご準備をお願いします。

3学期の抱負

僕が3学期に頑張りたいことは虹南祭です。感染症の影響により2学期に予定されていた虹南祭が、1・2年生は3学期に延期されました。開催すらできるかどうか分からない状況でしたが、感染症の状況もかなり落ち着き、今のところ開催できるということに感謝したいです。

2年4組の虹南祭のクラス目標は「クラスで協力・努力する」です。練習も始まったばかりで、まだまだ課題だらけですが、去年の虹南祭を経験しているからこそできる合唱が、僕たち2年生にはできると思います。本番まで日数はあまりありませんが、クラスの目標を忘れずに、毎日の練習を大切にしていきます。そして、気持ちも歌声も一つにしてクラス全員で納得のいく合唱にしていきたいです。2年4組は1学期の体育大会で賞状をとることができませんでした。でも、そこから僕たちは毎日の生活を通して協力性を高めてきました。虹南祭では、成長した僕たち2年4組の頑張りを見せられると思います。ただ、それは他のクラスも同じだと思うので、2年生全体で、1年生の見本になるような合唱を創り上げていければよいです。

3学期は授業日数が少ないですが、次の学年への準備期間でもあると思います。僕たちももう3年生になる年になりました。最上級生になるという自覚を持って、今自分がやるべきこと、やらなければいけないことを考えながら、日々行動していきたいです。自分自身の弱い心に挑戦して、それを乗り越えて成長する1年にしたいと思います。まずは、来週学力診断調査があります。冬休みの学習を生かし、苦手科目を克服できるように、しっかりと準備を進めていきたいです。

2年生代表 ■■■■さん